

Im Katerexpress durch Erfurt

13.12.2022

Der BDK-Bezirksverband TLKA lud am 06. Dezember 2022 zu einer Fahrt mit dem Katerexpress ein. Gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen der BzV Erfurt und Gotha rumpelten wir mit der historischen Straßenbahn durch das vorweihnachtliche Erfurt. Zur Untermalung der Fahrt gab Michael Kirchschräger vom gleichnamigen Verlag schaurige Einblicke in die Gerichtsbarkeit des Mittelalters. Die kurzweilige Fahrt endete viel zu schnell nach 90 Minuten, aber zum Trost direkt vor einem Glühweinstand am Fischmarkt. So endete ein interessanter Abend mit einem Heißgetränk und angeregten Gesprächen.

Beitragende

Katrin Ruhmann

Schlagwörter

Thüringen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)